

ESCUCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD SER EN MP3 LOCALIA L

La Junta Electoral obliga al PP e IU a retirar banderolas electorales en Granada

Los primeros en contarte lo último

**HOY POR HOY, desde la Alhambra**  
 viernes 27 - de 06:00 a 12:00  
 92.8 fm - 1.080 om

Hoy Por Hoy ▶ ESCUCHAR

Carlos Francino

Una exposición refleja la integración social de las mujeres marroquíes en Granada

La exposición "Las Huéspedes de la Euroárabe", que se inaugura hoy en Granada, refleja la integración social del colectivo de mujeres marroquíes residentes en la capital a través de una treintena de imágenes captadas por el fotógrafo de la Agencia Efe Juan Ferreras.

La muestra, que puede visitarse en el patio central de la sede de la Fundación Euroárabe hasta el próximo 11 de mayo, repasa de forma gráfica diversos aspectos de la cotidianeidad de estas féminas y da muestras de su integración en la vida granadina, explica Ferreras, autor de todas las instantáneas.

Mujeres marroquíes de todos los ámbitos, entre las que se encuentran estudiantes, empresarias o artesanas, ponen de manifiesto la "normalidad" de sus vidas en un entorno como Granada, históricamente caracterizado por la integración de culturas.

La exposición, impulsada por la Asociación Alcántara y en la que colabora el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada y la Junta de Andalucía, se complementará además con un ciclo de conferencias relacionadas con la temática.

Publicada el Miércoles, 25 de Abril de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

- Imprimir esta noticia
- Envía esta noticia a un amigo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- **Buscar**
- **Titulares del día**
- Titulares en tu e-mail
- **Vota a La Alhambra**
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad
- Programas
- La SER en mp3
- Sugerencias
- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- La Nieve
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Agenda: abril'07
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Webs amigas



Encuesta

¿Debería el PP de prescindir de García-Royo en su lista electoral?

- Sí.
- No.
- NS/NC.

**Resultados Encuestas**

votos: **238**  
Comentarios: **6**

Usuarios Conectados

Actualmente hay 87 invitados, 0 usuario(s) conectado(s).

Regístrate ahora!

La Noticia del Día

Hoy será noticia: previsiones informativas del jueves